
新闻幕后

相关数据显示，长沙“十一五”

期间， 长沙电影院和票房都呈持续

高速发展。2010年上半年，长沙票房

总收入已达到1亿元，相当于去年一

年的总票房。 长沙目前营业中的正

规影院有9家，2010年底马上加入的

有三家影城，即将达到12家。

本报12月19日讯 为配合市政管网

配套设施的建设，长沙供水有限公司将于

2010年12月21日上午9：00至12月22日

下午6：00进行曙光路改管并网工作，届

时曙光路（劳动路-桔园段车站路）沿线

两厢将会停水，临近地区水压、水量将减

小，请市民作好储水准备。

■记者 曾力力 实习生 卢珍美

本版新闻您想参与或报料，请进入
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本报12月16日讯 5个月

前， 长沙市民还在津津乐道240

米高，号称“长沙最高楼”的世茂

滨江国际酒店。很快，这个头衔

将被芙蓉区拿走，新纪录很有可

能是350米。昨日，芙蓉区定王台

片控规调整方案在长沙市规划

局官方网站公示， 方案中要求

“建筑高度控制在350米以下”。

350米，刷新长沙高度

方案公示地块东至蔡锷路、

西至黄兴路、南至解放路、北至东

牌楼路，是长沙市芙蓉区东牌楼

棚户区改造项目，项目总用地约

140亩， 位于芙蓉CBD核心区重

要节点位置。

方案要求，建筑高度控制在

350米以下， 对周边住宅的日照

影响按国家有关规范控制。业内

人士说， 当公示方案提出“350

米”这个高度后，基本可以确定

地块内会出现一座350米高楼，

这也意味着长沙最高楼将出现

在芙蓉区定王台片区。

地块内无住宅只发展商业

建筑高度350米， 业内人士

分析，算上每往上50米要设的避

难层，长沙最高楼自然层数大概

有100层。

业内人士介绍，这块地的目

标是要做中央商务区的核心商

业区，只有商业、办公、酒店，没有

住宅。地块目前还没有招拍挂，等

有公司摘了牌再细致规划。

楼这么高，万一发生火灾怎

么办。业内人士说，美国的超高

层建筑大多是纯钢结构，我国超

高层建筑采用的是钢筋混凝土

结构，耐火极限达到2小时，有足

够的逃难时间。在高层建筑顶楼，

还会按规范设立直升机升降坪。

方案公示到2011年1月15

日截止，如果您有任何意见或建

议，请点击进入长沙市城乡规划

局官方网站留言。

■记者 叶子君

本报12月19日讯 继第一季“长沙公

交优化大调查， 请您说话” 圆满落幕之

后，“长沙公交优化大调查，请您说话”第

二季今日将正式启动，如果您对“公交”

有话要说，请联系我们。

“长沙公交优化大调查， 请您说话”

第一季自今年9月启动，在本报和华声在

线论坛上同步推出， 先后推出了十多篇

系列报道， 市民通过热线电话、 网络跟

帖、 电子邮件等方式反映意见500多条，

本报将这些意见、建议整理后，递交给了

长沙市政府和长沙市交通运输局， 为今

后的公交规划、优化做参考。

以前只有112路一条公交线经过湘

江世纪城旁的湘江大道。报道推出后，各

公交公司相当重视，106路、11路很快就

延长到了湘江世纪城， 居民更是放鞭炮

欢迎公交车的到来。

长沙市万家丽北路10个楼盘、5个学

校，人口上10万，可是只有星沙2路车一

趟公交车经过，本报报道后，长沙市交通

运输局作了大量调查后决定， 待晚报大

道公交首末站建成后， 拟实行招投标新

开线路予以解决。

“长沙公交优化大调查，请您说话”第

二季在第一季的基础上，以提问、投票等

方式进行。

你觉得公交司机的态度怎么样？你觉

得公交车上的环境怎么样？ 你有见过公

交车为了抢先入站飙车的现象吗？ 你怎

么看“公交车是马路杀手”等10个问题，

请您发表高见。 当然您也可以发表对其

他现象的看法，如等车时间太长等等。

■记者 曾力力 实习生 卢珍美

东牌楼棚户区改造项目控规调整方案公示

350米，长沙第一高楼将现定王台

百户居民闹20天水荒 增压泵帮大忙

“长沙公交优化大调查·第二季”启动

对公交有建议，还请您说话

坡子街综合楼居民20多天没水，“空巢”老人纷纷入住宾馆。长沙市坡子街综

合楼的居民向本报反映，他们已经20多天没有水用。记者调查发现，因公共管网

水压不够，加上这栋楼没有二次供水设施所致。

走到哪里，

电影“看”到哪里

【张玉文 长沙芙蓉路一写字楼白领】

“什么，《阿凡达2》 里那个漂亮

的女军官复活了？ 那到上映的时候

我一定要早点订票去， 看两遍。”尽

管过去了快一年，25岁的张玉文依

然记得去年年底在电影院排队看

《阿凡达》的盛况，作为一个科幻迷，

她在王府井影城看了一遍普通版

后， 又去附近的万达国际影城看了

一遍IMAX�3D版。

毕业3年， 张玉文现在是芙蓉中

路上一个写字楼的小白领。回想起5年

前，还在长沙河西读大学的她，印象最

深的娱乐活动就是找地方看电影。“那

时候去学校自己组织的一个大教室一

起看，2块钱一张票， 比看碟当然是舒

服多了，但是电影可没得选，很多都是

老片子，没办法，学生嘛。”

“现在看电影成了我业余生活

的必需品，有新片上映，就商量着去

哪里看，反正现在方便，电影院多，想

逛街就去黄兴路那边看，想就近就去

住处附近的东风电影城，去河西玩和

同学聚会，就去通程电影城看。”

前不久， 张玉文看新闻还得知，

两到三年内，长沙将新增8至10家影院，

“到时候肯定会越来越方便， 真的是走

到哪里，看到哪里了。” ■记者 黄煌

闹水荒，老人纷纷入住宾馆

“好臭！好臭！”路过的行

人纷纷捂住鼻子 ，12月 17日

上午，记者在坡子街综合楼下

公用厕所旁看到了这一幕。综

合楼栋长周湘山告诉记者，综

合 楼 已 经 有 20 多 天 没 有 水

了，公用厕所因长时间没水冲

洗，散发出浓重的氨气味熏得

附近的居民实在受不了，由于

没水，住在综合楼的许多“空

巢”老人纷纷住进了宾馆。

据周湘山说， 建于1999年

和1997年的坡子街综合楼南北

两栋老建筑， 没有装增压泵，水

的压力小，没有水也就不足为怪

了。

居民出资购增压泵，水来了

据居民说，供水公司城南公

司已去现场勘查，并请综合楼居

民自发凑钱购买增压泵。

据了解， 买增压泵的费用

为 18000元 ， 安装费用约为

3000到4000元， 共计22000元

左右。 综合楼南北两栋有居民

110余户， 每户应缴200元。周

湘山说，因为坡子街居民大多

是租户， 一般难收到钱， 只得

挨家挨户上门要。

中午时分，记者在坡子街

街口看到了工作人员送来的

增压泵，周湘山立马联系了安

装增压泵的公司， 下午 3时

许， 增压泵安装试水成功，看

着“哗啦啦 ”的自来水从水龙

头里流出，在场居民脸上露出

了满意的微笑 ，20多天的坡

子街综合楼停水风波告一个

段落。

水压不够，就得装二次供水设施

记者咨询了长沙供水 公

司， 相关人士表示， 如果公共

管网水压达不到供水要求，那

就需要安装二次供水设施 。

如，高层建筑、高远程地区、地

势较高的小区等， 都需要安装

二次供水设施。

据悉，二次供水，是指使用

高低位水箱、 蓄水池、 水塔、泵

站、管网等设施，将供水企业或

自备水厂的自来水转供给用户

的供水形式。

■记者 曾力力 实习生 卢珍美

停水通知：曙光路沿线两厢将会停水
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